



PROCESSED
FRUIT
SUPPLIERS



QUALITY
YOU CAN COUNT ON

Processed Fruit Suppliers, est l'un des plus importants fournisseurs de fruits et légumes transformés pour l'industrie agroalimentaire française.

PFS est importateur et agent d'usine. Notre réseau nous permet de répondre aux exigences de nos clients et de nos fournisseurs dans plus de 50 pays. Depuis 30 ans, notre société se démarque par son esprit d'équipe et sa qualité de service. S'appuyant sur les qualités d'écoute, l'expertise et l'engagement de ses employés, PFS offre une large gamme de produits avec un service performant.

Processed Fruit Suppliers is one of the main suppliers of processed fruits and vegetables for the french foods industries.

PFS acts as importer and agent. We manage a dense network capable of meeting its customers and suppliers demands over 50 countries. For 30 years, our company has stood out for its team spirit and level of service. Based on the listening skills, expertise and total commitment of its employees, PFS offers a wide range of products with efficient services.

Qualité et Services • Quality and Services

Notre objectif premier est la qualité de nos produits. PFS s'engage à satisfaire les exigences de ses clients en livrant au moment convenu et au meilleur prix.

Sourcing :

Nous avons sélectionné les meilleurs producteurs à travers le monde. Les partenariats que nous avons formé avec nos fournisseurs nous permettent d'apporter des solutions adaptées à vos demandes. PFS porte une attention particulière sur l'organoleptique, la conformité aux normes AIJN, la traçabilité et le développement durable.

R & D :

Nous sommes en mesure de vous assister avec des ingrédients et des solutions pour vos nouveaux produits et innovations.

Logistique • Logistic :

Nous pouvons vous apporter un service logistique complet qui comprend l'importation, le dédouanement, l'entreposage et la livraison.

Our priority is the quality of our products. PFS focus to reach the growing needs of its customers by delivering in time and at the right price.

We have selected the best suppliers through the world. Creating partnership with them permit us to bring you tailor made solutions.

PFS pays special attention to organoleptic, conformity to AIJN norms, tracability and sustainable development.

We are able to assist you with ingredients and solutions for your new products and innovations.

We can bring a full logistic service including import, customs clearance, storage and delivery.



Gamme de Produits • Range of Products

Concentrés
Concentrates

Jus
NFC

Purées
Purees

Compounds
Compounds

Surgelés
IQF

Sucres de Fruits
Fruit Sugars

Arômes
Flavors

Préparations
Preparations



Orange
Orange



Pamplemousse
Grapefruit



Clémentine
Clementine



Citron
Lemon



Citron Vert
Lime



Pomme
Apple



Raisin
Grape



Abricot
Apricot



Pêche
Peach



Poire
Pear



Banane
Banana



Ananas
Pineapple



Mangue
Mango



Goyave
Guava



Fruit de la Passion
Passion Fruit



Fraise
Strawberry



Framboise
Raspberry



Groseille
Redcurrant



Mûre
Blackberry



Myrtille
Blueberry



Grenade
Pomegranate



Canneberge
Cranberry



Cassis
Blackcurrant



Acai
Acai



Acérola
Acerola



Tomate
Tomato



Carotte
Carrot



Betterave
Red Beet



Poivron
Pepper



Rhubarbe
Rhubarb

Conventionnel
Conventional

Baby Food
Baby Food

Biologique
Organic



Certifié • Certified



Membre Affilié • Affiliated Member



PROCESSED FRUIT SUPPLIERS S.A.S.

9 Boulevard de Louvain, 13008 Marseille, France

Téléphone : +33 4 96 15 25 70 - Mob : +33 6 79 58 13 84

E-mail : pfs@pfs-france.com - Web : www.pfs-france.com